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REQUERIMENTO Nº 206 /2023 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, entendimentos junto à Secretaria 

Municipal competente as seguintes informações a esta Casa de Lei: informações 

sobre estudo e providências para a diminuição do fluxo intenso na Avenida 

Pinto Catão. 

 
1- Existe algum estudo que vise adequar o trânsito de modo a gerir o intenso fluxo na 
Avenida Pinto Catão, em especial no que se refere ao trânsito em horários de pico? 
Caso haja, nos enviar cópia de estudo e/ou número de processo referente ao projeto 
de intervenção na área. Caso não que se justifique. 
 
2- Existe alguma providência imediata que possa ser realizada para diminuir o 
transtorno dos transeuntes no local? 
 
3- Que se envie para esta Casa de Leis o estudo que foi realizado para a feitoria das 
vagas de estacionamento no local. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O presente requerimento visa o cumprimento do exercício 

constitucional de fiscalização por parte deste Vereador. 

Muitos transeuntes estão questionando sobre a dificuldade 

principalmente em horários de pico para transitar pela avenida. Haja vista que foram 

feitas vagas de estacionamentos na Avenida a qual já contava com fluxo de 

transeuntes intenso. Cabendo ressaltar a “necessidade das vagas para o comércio 

local”. 

Gabinete Vereador, 22 de maio de 2023. 

a. VEREADOR ROMILSON SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 06 de junho de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de junho de 2023. 

 
 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 


